



栄中だより

平成26年12月1日発行 第9号

学校教育目標
★自ら学ぶ生徒
★豊かな心を持つ生徒
★心身を鍛える生徒
～あはは学校・
あいう学校の栄中～

人生を変えた「ありがとう」

校長 大橋 均

生きることに疲れ果て.....

数十年前のこと。ある男性が、妻と2人の子どもを残して交通事故でなくなりました。しかも交通事故の加害者とされたため、残された家族は、弁償のために家を売り払わなくてならなくなっています。その後知人宅の納屋に住まわせてもらうことになったものの、そこは納屋ですから、裸電球をつけなければ昼間でも室内は真っ暗です。水道は屋外にあったものを使わせてもらい、煮炊きは七輪に火をおこして行いました。

お母さんは早朝からビルの清掃の仕事に出かけ、昼は子どもたちが通う小学校で給食の手伝いをし、夜も料亭で皿洗いをするという毎日でした。そんな生活が2年も続くと、さすがに疲れ果てたようです。

ある朝、お母さんは小学校5年生の長男の枕元に「今夜は豆を煮ておかずにしなさい」という手紙を置き、作り方を書き添えて仕事に出かけました。しかしそのとき、お母さんは「子どもたちと一緒に死んでしまおうか」とまで思い詰めていたのです。そしてその夜遅く、子どもたちが寝静まったころに、睡眠薬を大量に買ひ込んで帰ってきました。

「お母さんありがとう」



——お母さんはふと気がつきました。お兄ちゃんの枕元に紙が置いてあり、そこに何か書いてあるようでした。お母さんはその手紙を手に取りました。

そこにはこう書かれていたのでした。「お母さん、お帰りなさい。お母さん、ボクはお母さんの手紙にあった通りに豆をしました。豆がやわらかくなったときに、おしょうゆを少し入れました。夕食にそれを出してやったら、(弟)がお兄ちゃん、しょっぱくて食べられないよと言って、ごはんに水をかけて、それだけ食べて寝てしまいました。お母さん、ごめんなさい。でもお母さん、ボクはほんとうに一生けんめい豆をにたのです。お母さん、あしたの朝でもいいから、ボクを早くおこして、もう一度、豆のにかたを教えて下さい。お母さん、今夜もつかれているんでしょう。お母さん、僕たちのためにはたらいてくれているんですね。お母さん、ありがとうございます。おやすみなさい。さきにねます。」

読み終わったとき、お母さんの目からはとめどなく涙が溢れました。「おにいちゃん、ありがとう、ありがとうね。お母さんのこと心配してくれていたのね。ありがとう、ありがとう、お母さんも一生懸命生きていくわよ。——お母さんは、豆の袋に残っていた一粒の豆を、長男の書いた手紙に包みました。そして、それをいつも肌身離さず持っているということです。もしもこの手紙がなかったら、一家はお父さんの後を追っていたことでしょう。それを救ったのは、子どもの「お母さん、ありがとう」の言葉だったのです。

鈴木健二氏（元NHKアナウンサー）著『ありがとう物語』の実話より



県大会の結果（敬称略）

◎柔道：男子個人 55kg級第3位島村天紳 90kg級第3位石井雄大

◎陸上：4×100mR 遠藤竜仁 今野龍一 明石直斗 森田雄也 決勝進出

学力向上をめざして～各教科の授業研究会

今月も数学、国語、英語等の校内研修会が実施されました。生徒の学力を向上させるため、授業終了後は活発な研究協議を行いました。来月は体育の予定です。



全校漢字学習～漢字博士になろう

11/1に漢字検定を実施しました。また、11/28には日本漢字検定協会の永瀬友里加さんに講演をしていただき、全校漢字学習会を実施しました。



これからも、栄中の特色である「漢字博士になろう！栄中」を目指し、たくさん漢字を学んでいきましょう。

文化・芸術の秋～栄中生頑張りました！

11/17に三郷市役所にて中学生の税に関する標語・税についての作文の入賞者表彰式がありました。(敬称略)

★税の作文 越谷税務署管内納税貯蓄組合連合会長賞

:妻島 愛

★税の標語 三郷市長賞：妻島 愛

三郷市教育長賞：牧野大成



11/27に市内音楽会が実施され、本校では3年2組が出場しました。10/30の合唱コンクールで歌った「君とみた海」を堂々と合唱してきました。

11/14～11/16に三郷市農業祭が開催され、栄中の生徒が丹精込めて育てた「おばけカボチャ」を出品しました。今回は28kgでした。



保護者や地域の皆様、ありがとうございました！

11/21に民生委員・主任児童委員と学校との懇談会が開催されました。生徒の地域での様子や連携の図りかた等の話し合いをしました。



11/27は第2回学校保健委員会が開催され、日本工学院八王子専門学校の宇南山伸先生に「子ども達の疲労と解消法」というテーマでご講演いただきました。

11/30は資源回収と花咲かせ隊がありました。今回も、多くの保護者・地域の皆様にご協力をいただき、無事に終えることができました。

毎回、本当にありがとうございます。



市P連スポーツ大会、入賞おめでとうございます！

11/16に市P連第42回スポーツ大会が終了しましたので、その結果をご報告します。

◎男子ソフトボール：第3位

◎女子ソフトボール：準優勝

(新和小・栄中PTA)

◎女子バレー：ベスト8



全校朝会で表彰されました。(代表:金原先生)

12月

～一年のまとめをし、有終の美を飾ろう！～

日	曜日	学校行事等	日程変更等
1	月	全校朝会 1年保護者会	
2	火	集金日 授業研(体育)	
3	水	集金日予備日 2年保護者会	
4	木	3年保護者会(進路セミナー)	
5	金	1年読書読み聞かせ	
6	土	市P連研究大会	
7	日		
8	月	職員会議 校内研修会	
9	火	専門委員会 学校評議員会	清掃・読書なし
10	水	PTA理事会・バザー委員会	
11	木	特別支援学校との交流会(2年) 進路検討会	①②⑤⑥③④
12	金	中央委員会	
13	土		
14	日	三郷ロケットクラブ	
15	月		
16	火	2年ふれあい面談	
17	水	生徒朝会	
18	木		①②③⑤⑥
19	金	安全点検日 給食終了日	①③④⑤⑥
20	土	花咲かせ隊	
21	日		
22	月	学活／集会／大掃除	
23	火	祝日:天皇誕生日 東和地区バレー(体育館) ゴルフ(校庭)	
24	水	第2学期終業式 3年記録通知等配付	
25	木	冬季休業日	
26	金		
27	土		
28	日		
29	月	休日	大晦日、年越しそばを食べながら除夜の鐘を聞き、新しい年の計画を立ててみましょう！ 3学期は1月8日から始まります！！
30	火	休日	
31	水	休日	

